

## Schüleraustausch Singapur

Singapore diary: Tagesbericht Donnerstag, 11. Mai 2023

9 Schultage – 8 Schulkinder.... Das geht irgendwie nicht auf! So bin ich halt nochmals an der Reihe mit einem Tagesbericht.

Unser Abenteuer Singapur neigt sich dem Ende zu. Ich war und bin nach wie vor begeistert und beeindruckt von der Selbstverständlichkeit, der Lockerheit und der Gelassenheit, mit welcher sich alle Baarer Kinder auf diesen Austausch eingelassen haben. Es ist wirklich beeindruckend, wie problemlos sie die Zeit fernab der Heimat und der eigenen Familie gemeistert haben. Sie bewegten und verhielten sich schon ab dem zweiten Tag so selbstverständlich und selbstsicher an der Schweizerschule, als ob sie schon seit Monaten hier wären. Sie gewöhnten sich an die besonderen Umstände (Essen, Klima, Gewohnheiten etc.) genau so wie an die neuen Lehrpersonen. Sie integrierten sich in ihren Hostfamilies, genossen tolle Ausflüge und lernten so ein neues Land ein Stück weit kennen. Und das Heimweh wurde nie zum Thema, auch wenn es in ruhigen Momenten vielleicht einmal ein bisschen zu spüren war. Kurzum: ein GROSSES Kompliment der ganzen Truppe!

Auch die Lehrpersonen der Schweizerschule, welche schon Erfahrungen mit früheren „Exchange students“ haben, attestierten den „Baarern“ ein hohes Mass an Selbständigkeit, Integrationsfähigkeit, Anstand, Motivation und Arbeitseifer. Das macht doch Freude!

Heute steht nun noch ein letztes Highlight auf dem Programm, bevor es morgen spätnachts heimwärts geht: das zweite Outing unter dem Titel „Cultures of Singapore“. Nachdem wir letzten Freitag auf einer Insel im Urwald waren, geht es jetzt mitten in die Grosstadt. Darüber können Sie dann morgen im letzten „singapore diary“ lesen.

Bis Bald

Peter Wey

